



Walter Haushalter ist jetzt Ehrenmitglied

Der Schützenverein Kirchdorf ehrte und beförderte jüngste einige seiner verdienten Mitglieder. Mathias Falldorf (l.) ist seit

25 Jahren Mitglied im Kirchdorfer Traditions-Verein, ebenso Andrea Griewe-Runge (2.v.r.). Walter Haushalter (M.) feiert indes

bereits goldenes Mitgliedsjubiläum als Schütze in Kirchdorf – und wurde daher als neues Ehrenmitglied in den Reihen der

Grünröcke begrüßt. Zu Feldwebeln befördert wurden Friedrich Henke (2.v.l.) und Diana Suppe (r.). ■ Foto: Schützenverein